
Werte Kolleginnen und Kollegen, 

Das Hofheimer Autohaus am Ortsausgang Richtung Wehrzollhaus 
expandiert .... und möchte deshalb seine PKW- Stellflächen erweitern, 
dazu müssen einige Vorleistungen .... wie die 
Flächennutzungsplanänderung als „Sonderbaufläche" umgesetzt werden. 

Die Bauweise der Stellflächen muss wasserdurchlässig sein. 

Auch die zu entfernenden Bäume und Sträucher müssen ersetzt werden. 

Die SPD Fraktion befürwortet die Erweiterung, weil dadurch Arbeitsplätze 
geschaffen werden können .... und ortsansässigen Betriebe gefördert 
werden. 

Danke für Ihre Aufmerksamkeit 

Harald Eppler 25.02.2021 




